



Arrêt maladie,on ne veut pas prendre en compte mon arrêt!

Par **Pomier Peggy**, le **18/10/2016** à **10:37**

Bonjour

La semaine passée ,je devais travailler du lundi au vendredi ,mon patron m'a mis en récupération le jeudi et vendredi.Mais le lundi je suis allée travailler malade et le soir,je suis allée voir mon médecin qui m'a mis en arrêt maladie du mardi au vendredi.J'ai repris le travail aujourd'hui et le patron a dit que ma feuille de maladie ne servait à rien parce que j'étais sensée ne pas travailler jeudi et vendredi parce qu'il me m'était en récupération.Moi j'ai contesté en disant que ces 2 jours de récupération ne rentraient pas en compte vu que j'étais en arrêt maladie,mais lui me dit que oui.Donc,je vais perdre sur mon salaire deux jours d'absence et je perds mes récupérations.

Est-ce qu'il est dans son droit ou pas ?